



26 Mayo, 2017

CASTILLA Y LEÓN

IMÁGENES DE UN DÍA EN CASTILLA Y LEÓN

EXPOSICIÓN

LAS CORTES ACOGEN UNA RETROSPECTIVA CON FINES SOLIDARIOS DE LUIS SÁEZ

El impactante mundo del pintor burgalés Luis Sáez (Premio Castilla y León de las Artes 1991) ocupa, desde ayer y hasta el próximo 17 de septiembre, el vestíbulo de las Cortes con la exposición *La belleza, el misterio y el dolor*, organizada por la Fundación Villalar-Castilla y León, la Fundación de Universidades y la Fundación Secretariado Gitano. Las obras exhibidas están a la venta y todo el dinero que se recaude irá destinado a sufragar las becas Fundación Secretariado Gitano-Luis Sáez, que permiten a jóvenes gitanos realizar sus estudios de posgrado en las universidades públicas de la Comunidad. La presidenta de las Cortes, Silvia Clemente, destacó que el proyecto es «muy importante porque une a varias instituciones a través de la igualdad, la solidaridad, el arte y la cultura» para dar «proyección a causas sociales destinadas a los que más lo necesitan». **ICAL**



FOTO: IICAL



FOTO: IICAL

SALAMANCA

LA CASA LIS REFLEJA LA LUCHA DE 200 AÑOS ENTRE LA LUZ Y LA BARBARIE

La Casa Lis de Salamanca refleja desde hoy y hasta el próximo mes de septiembre «la lucha entre la luz y la barbarie» con dos siglos de diferencia en la muestra *Los desastres de la guerra. Ayer y hoy*, que contempla dos conflictos separados por 200 años, la Guerra de Independencia española y el conflicto actual en Siria, a través de 80 grabados de Francisco de Goya y varias fotografías del periodista salmantino Alberto Prieto. **ICAL**



FOTO: IICAL

SEGOVIA

EL EXMINISTRO MARCELINO OREJA PIDE «DECISIÓN» CONTRA EL TERRORISMO

El exministro de Asuntos Exteriores Marcelino Oreja pidió ayer abordar la lucha del terrorismo en Europa, tras el reciente atentado en la ciudad de Manchester, con «decisión y determinación» por parte de todos los estados europeos. Afirmó que, entre ellos, deber de haber una gran «coordinación y cooperación» para hacer frente a esta «amenaza» que definió como «muy seria»; una lucha en la que no puede haber «vacilaciones». Oreja fue el segundo ponente en el ciclo de conferencias *La Europa que queremos*, organizado por la Fundación Valsain y el Ayuntamiento de Segovia. **ICAL**

BURGOS

LA FAE RECONOCE CON SUS PREMIOS A GRUPO SAGREDO Y ARTURO SAGREDO

La Federación de Asociaciones Empresariales de Burgos celebró ayer la gala de los Premios FAE de Oro, que en esta ocasión han reconocido a Grupo Sagredo y a Arturo Sagredo en las categorías de FAE de Oro y Mejor Directivo 2017, respectivamente. La empresa Grupo Sagredo, en la figura de su presidente, Valentín Sagredo Villanueva, fue distinguida con el FAE de Oro 2017. Sagredo viene ejerciendo desde hace muchos años su labor empresarial en los sectores del transporte, cereales y abonos y distribución de productos petrolíferos, etc. Arturo Sagredo, director gerente de Gonvarri lleva en esta empresa desde agosto de 1973, donde inició su carrera profesional como responsable del Departamento de Expediciones. **ICAL**



FOTO: IICAL

TIEMPO

LA AEMET MANTIENE LA ALERTA POR TORMENTAS EN LEÓN Y EL BIERZO

La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) mantiene activo hoy el aviso amarillo por tormentas derivadas del calor en el norte de León y en la comarca del Bierzo después de una jornada en la que las provincias de León, Zamora y el sur de Salamanca estuvieron en alerta. Las tormentas podrían producirse entre las 13 y las 21 horas en León, tanto en El Bierzo como en el norte y la meseta, así como en toda la provincia de Zamora, incluida la comarca de Sanabria. En Salamanca, podría desencadenarse por la tarde tanto en el sur, como en zonas del Sistema Central. **ICAL**



FOTO: IICAL